

Ein Mensch ist entweder Mann oder Frau, und die beiden sind füreinander geschaffen – so einfach schien die Welt früher. Diese Zeiten sind vorbei. Zunehmend machen Menschen von sich reden, die eine Geschlechtsidentität und/oder eine sexuelle Orientierung jenseits der klassischen Kategorien haben. Genderqueer ist ein Überbegriff für Menschen, die nicht in die Norm der Geschlechterbinarität passen. Es kann aber auch eine Geschlechtsidentität für Menschen sein, die sich sowohl als Frau und Mann (gleichzeitig oder abwechselnd) oder weder als Frau noch als Mann identifizieren. Über solche Definitionsfragen, aber auch über persönliche Erfahrungen, wollen wir jeden 2. Donnerstagabend gemeinsam mit Daniela der Gründerin von Gender-BS (www.gender-bs.de) sprechen

Alle Interessierten, Betroffene, Angehörige sind herzlich eingeladen.

Das Gruppentreffen ist kostenfrei und ohne Anmeldung



Veranstalter:

JUNGregio

Paritätischer Wohlfahrtsverband
Niedersachsen e.V.
Kreisverband Peine
Rathausstr.4, „Am Echternplatz“

Ansprechpartnerin: Carolina Kalmbach
carolina.kalmbach@paritaetischer.de

www.jungregio-peine.de

